

mazières-en-gâtine

Visite de la carrière Moreau-Kléber

Le 12 juillet, l'association « L'homme et la pierre » a organisé une visite de la carrière du « Belvédère des rouleaux », dans le cadre des visites du patrimoine de l'été 2016. Ce site permet d'observer la carrière dans son ensemble et donc d'en comprendre l'organisation, des fronts de taille en cours d'exploitation aux installations industrielles de traitement et à la voie ferrée pour le transport. Ce point haut de 210 mètres constitue également un panorama privilégié du paysage gâtinais.

La visite était co-animé par un

guide conférencier d'Atemporelle, Stéphanie Tessière, accompagné d'Yves Sorel, géomètre professionnel de l'entreprise depuis neuf ans. Leurs savoirs conjoints ont permis au public de comprendre le fonctionnement de la carrière mais aussi de découvrir à quoi servent les granulats et quelles sont leurs applications possibles dans notre environnement quotidien.

La carrière actuelle, qui s'étend sur plus de 120 hectares, entre Mazières-En-Gâtine et Saint-Marc-la-Lande, a été fondée par Marcel Moreau

dans les années 30. L'entreprise Moreau Kléber est restée familiale jusqu'en 1990, avant de rejoindre le groupe « Eurovia ».

Avec vingt-cinq employés et une production estimée à 1,5 million de tonnes par an, la carrière alimente de nombreux marchés de l'ouest de la France jusque dans la région bordelaise.

Comme tout a une fin, la carrière arrive prochainement en fin d'exploitation, la suivante verra le jour de l'autre côté, sur la commune de Saint-Marc-la-Lande.



La carrière Moreau Kléber s'étend sur 120 hectares.